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２学期の総まとめ！！
２学期も残すところ後５日余りとなり、全校で学習面・

生活面の総まとめをしています。
１１月２４日～１２月４日は学習強調週間でした。朝の活

動では、必読図書の感想まとめ、国・算の既習内容の復習、
タブレットでの復習等を行い、OTでは、辞書引き、MIM、
視写、バッチリテスト、自学ノートの展示などを行いました。
生活面では、なかよし班ごとにあいさつ運動をしたり、こ

れまでの生活の振り返りをしたりしています。
今学期は９１日間と長い学期でした。運動会、修学旅行、

校外学習、持久走大会、授業参観と規模を縮小したり、内容
を変更したりしての実施でしたが、子どもたちは一つ一つの
行事を通して、一段と力強く成長してきました。ご家族の皆
様のご支援に感謝致します。
まもなく、冬休みが始まります。この時期は、新しい年を

迎えるための準備をする期間ともなります。今年一年を振り
返り新年の抱負をもつとともに、家族との絆を大切にお過ご
しください。また、コロナウイルス感染症予防にも十分ご留
意いただき、３学期の始業式には、全員が元気に登校できま
すよう、ご指導・ご協力をお願いいたします。

１月行事予定
８日(金)始業式 給食開始 ２０日(水)学力テスト

１２日(火)身体計測 国府南っ子タイム
１３日(水)学習強調週間(～19) ２１日(木)クラブ(３年見学・体験)
１４日(木)委員会 ２６日(火)3年校外学習
１８日(月)校内給食週間(～22) ２７日(水)一日入学

あいさつ週間(～22) ２８日(木)ボランティア感謝の会
口座振替日 学校運営協議会 国府南小のHPでは、

１９日(火)代表委員会 ３０日(土)資源物回収 児童の学校生活の様
コミスク講話会 子を毎日更新して紹

介しています。

東陽中学区の小中学校では 祝 表彰！！
「ノ－テレビ・ノ－ゲ－ 本校地域コーディネー
ムデ－」を推進しています。 ターである荒川君代さん

毎月１４日は『トーヨーの日』 の長年に渡るボランティ

〇家庭学習時間の確保 ア等の功績が認められ、

〇正しい生活習慣 栃木市より社会教育功労者表彰が贈られま

〇家族とのコミュニケーションの時間の確保 した。おめでとうございました。

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン：楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれるみなみっ子

新しい年が皆様にとりまして幸

多き１年となりますよう、心よりお

祈り申し上げます。

国府南小学校教職員一同

☆今月の国府南っ子☆

【清掃強調週間】 【国庁太鼓練習】 【緑を守り隊】 【タブレット活用】

学校保健委員会・授業参観・学級懇談会 お世話になりました！！
11/27は、２学期の授業参観日でした。コロナ感染防止のため、ご家族の参観者を１名に限定し、

zoomとも連動させながらの実施でした。昇降口での健康チェック・手指消毒等にご協力いただいての
ご参観、ありがとうございました。児童も今年度初めて保護者の皆様に授業を直接見ていただけるので、
とても嬉しかったようです。ご感想もいただき、ありがとうございました。

【学校保健委員会】 【授業参観】
《授業参観・懇談会の感想》
・実際に自分の目で子どもの様子を見ることができて、とてもよかったです。
・学校に行けなかった家族は、zoomで授業の様子を見ることができ、とても嬉しそうでした。
・久しぶりの授業参観でしたが、消毒や換気などコロナ対策がきちんとされていて、安心しました。
・授業参観では、家での姿とは違う様子が見られ、成長を感じることや意外な一面が見られるので、
毎回楽しみにしています。

・コロナ禍の中での子どもたちのストレスも心配しておりましたが、元気な子どもたちの姿にほっと
しました。

・懇談会では、学習面・生活面の様子やこれから必要とされることを聞くことができ、家族でも徹底
していきたいと思いました。

大きい屋根の小さな学校の挑戦 小規模特認校
○６年生恒例のサマーキャンプに変わり、ナイ
トスクールiｎオータムを実施しました。夜の

学校を探検したり、体育館で６年生対大人で

ドッジボール対決をしたり、夜の学校を満喫

し、思い出に残る一時になりました。関係保

護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

○コミスク推進委員会議を行い、今年度中に実

施することを協議しました。資源物回収や緑

化活動と併せて実施予定です。詳細は、改め

て通知致しますので、ご参加をよろしくお願

い致します。

○安全パトロールでは、国府地区子どもを守る

会の皆様に、大変お世話になっております。

年末年始にかけての見守りもよろしくどうぞ

お願い致します。



国府南っ子が２学期頑張ったことを紹介します！！
【１年生】

K．Mさん・・・じきゅうそうたいかいで、くるしかったけどさいごまであきらめないでがんば

りました。

K．Rさん・・・フラフープのうでまわしが、できるようになりました。

K．Sさん・・・じきゅうそう大かいで、しんきろくが出せるようにぜんりょくではしりました。

Y．Yさん・・・かん字をたくさんおぼえました。じょうずにかけるようになりました。

【２年生】

Ｏ．Ｎさん・・・フラフープの足まわしができました。足がちょっとはやくなりました。

Ｏ．Ｈさん・・・フラフープでうしろとびができるようになりました。

Ｋ．Ｓさん・・・体いくでハードルそうがはやくなりました。体いくがおわったあとも、ちゃん

とかたづけをしています。

Ｋ．Ｎさん・・・体いくのハードルをかたづけています。かけ算ができるようになりました。

かん字をいっぱいならいました。

F．Ｒさん・・・しゅくだいを先におわらせました。体いくのサーキットで、はやくゴールし

ました。休み時間にフラフープをできるようにしました。

Ｃ．Ｍさん・・・フラフープを足でまわすことができるようになりました。

Ｆ．Ｍさん・・・のぼりぼうがぜんぶのぼれるようになりました。九九もぜんぶおぼえました。

【３年生】

Ａ．Ｈさん・・・りくじょうのはしりはばとびをがんばりました。たくさんとべるようになりま

した。

Ｋ．Ｔさん・・・体育のタグラグビーでころんでもがんばりました。

H．Kさん・・・図工でいっぱい作品を作りました。上手にできました。

【４年生】

Ａ．Ｒさん・・・運動部でがんばって練習したら、タイムが速くなりました。うれしかったです。

Ａ．Ｓさん・・・持久走大会で自こベストが出せました。来年もがんばります。

Ｏ．Ｓさん・・・算数の大きな数の勉強を３年生の時にがんばったので、４年生になってすらす

らとけるようになりました。

Ｏ．Ｙさん・・・部活でタイムが上がるようにがんばりました。来年は、もっと速くなりたいです。

Ｏ．Ｒさん・・・委員会をいつも忘れることなくできました。字を見やすく書くこともできて、

よかったです。

Ｋ．Ｍさん・・・委員会をわすれずにやることができました。英語で言うときもあって、むずか

しかったです。３学期もがんばりたいです。

Ｓ．Ｙさん・・・委員会でうさぎ当番をわすれずにできました。

Ｔ．Ｓさん・・・漢字練習をして、漢字テストでけっこうできるようになりました。

Ｆ．Ｉさん・・・陸上部をがんばりました。１５００mを走りきりました。

M．Hさん・・・持久走大会でタイムをちぢめるのをがんばりました。大変だったけれど、タイ

ムがちぢめられてうれしかったです。

【５年生】

Ｏ．Ｈさん・・・私は登校班の班長なので、上級生として下級生のめんどうをみたりやさしくし

たりしてあげたことと、持久走大会で２位になれたことです。陸上部も一生け

ん命できました。

Ｋ．Ｔさん・・・じきゅうそう大会で一番最後だったけど、がんばって走りぬきました。

Ｔ．Ｈさん・・・国語・算数の勉強と図書委員会の仕事を、がんばりました。

Ｗ．Ｋさん・・・持久走大会で練習のときと本番で前の人について行くようにしたら、速くなり

ました。がんばってよかったです。

【６年生】

Ａ．Ｔさん・・・陸上部をがんばりました。記録会のためにいっぱい練習しました。記録会でベ

スト記録が出てよかったです。がんばってやれてよかったです。

Ｋ．Ｍさん・・・運動会をがんばりました。小学校最後の運動会なので、団長になり、１年生か

ら６年生までの赤組をまとめることができました。

Ｋ．Ｈさん・・・持久走大会をがんばりました。私はあまり練習ができなかったので、不安でし

た。でも本番で記録をこう新することができたので、嬉しかったです。

Ｋ．Ｓさん・・・まず、持久走大会で結果は８位でしたが、自分的にはがんばれました。次に、

記録会では今年の中で一番速く走れました。

Ｓ．Ｙさん・・・がんばったことは、持久走大会と運動会の放送係です。持久走大会は去年は歩

いてゴールだったけど、今年はあきらめないでゴールできました。放送は最初

は読めるか心配したけど、練習したら上手になって、本番も読めたので、嬉し

かったです。

Ｓ．Ｓさん・・・がんばったことは、持久走大会です。初めの練習は９分台だったけど、そこか

らどんどんタイムを縮めて、本番では７分台になれました。とても嬉しかった

です。

Ｈ．Ｍさん・・・がんばったことは、持久走です。練習では休んでしまったこともあったけど、

がんばって練習したからです。

Ｈ．Ｈさん・・・運動会です。初めて応援団長をやったので、練習から全力でがんばりました。

本番では成功してよかったです。

Ｍ．Ｍさん・・・がんばったことは、持久走大会です。今年で小学校最後の大会なので、すごく

練習をして本番の時に全力でがんばりました。そしたらタイムが速くなってよ

かったです。


